

# マイナス 1°C ブラックアイスバーン

道内各地にブラックアイスバーン出現!

峠で、橋で、カーブで、  
スリップ事故多発!

喜茂別町 早朝 国道276号線  
ブラックアイスバーン原因か  
大型トレーラー、トラックがスリップ  
路肩に転落する事故相次ぐ  
国道276号線が一時通行止めも  
午前5時の喜茂別町の気温はマイナス0.9度  
滑りやすいブラックアイスバーン状態

2023/12/05 17:22

5日朝早く、喜茂別町中里の国道276号線で、ブラックアイスバーンが原因とみられる大型車の路肩への転落事故が相次ぎました。

走行中の大型トレーラーが凍結した路面でスリップし、道路脇に転落、横転しました。

また、現場から200メートルの地点でも、大型トラックが路肩に転落していました。

さらに、7キロ離れた喜茂別町相川ではスリップした大型トラックが道をふさぐ形で動けなくなり、国道276号線は、現場付近で一時通行止めとなりました。いずれの事故もけが人はいません。

午前5時の喜茂別町の気温はマイナス0.9度。

滑りやすいブラックアイスバーン状態でした。

倶知安警察署管内では、4日の夜から5日朝にかけて、路面の凍結が原因とみられる事故がおおよそ20件、発生しています。